
Pièces 5 Pièces

Superficie 100 m²

Référence 83518917 VM P

Prix 618 000 €

Nice
Maison à vendre (06000)
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Située dans le quartier Saint Roch à Nice, proche de toutes les commodités, jolie

maison de 128 mètres carrés,  avec jardin,  élevée de 2 niveaux.Elle  comprend:Au

rez-de-jardin,  séjour,  cuisine  ouverte,  toilettes  indépendantes,  patio.Au  premier

étage, 2 chambres avec dressing, salle de bains.Au deuxième étage, 2 chambres

avec  dressing,  salle  de  douche,  buanderie.Un  jardin  d'environ  80  mètres  carrés

arbore  un  citronnier,  un  avocatier  et  une  vigne.Les  combles  sont

aménageables.Les honoraires d'agence sont à la charge du vendeur.

Located in  the district  of  Saint  Roch in Nice,  close to all  amenities,  nice house of

128  square  meters,  with  garden,  raised  on  2  levels.It  comprises:On garden  level,

living  room,  open  kitchen,  separate  toilet,  patio.On  1st  floor,  2  bedrooms  with

dressing rooms, bathroom.On the second floor, 2 bedrooms with dressing rooms,

shower room, laundry room.An 80-square-meter landscaped garden with a lemon

tree,  avocado tree  and  grapevine.Attic  space  suitable  for  conversion.Agency  fees

due by the seller.

NICOLAS PISANI & LAURENT ROMOR

1 RUE PAUL DOUMER - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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